

**PRENSA IAE.** El Instituto de Altos Estudios Dr. Arnaldo Gabaldon (IAE), realizó con éxito el **5º Webinar: Género y Salud**

enmarcado en el

**Diplomado de Salud Colectiva**

, el cual se llevó a cabo la mañana de este viernes, en las instalaciones del salón “Haydee Mireles” de la casa de estudios, con el objetivo de dar a conocer nuevas investigaciones en cuanto a la diversidad sexual.

Dicha actividad conto con la ponencia de la Dra. Doris Acevedo quien fue la encargada de dirigir la temática del evento. Además, parte del personal docente, administrativo y estudiantil de la institución hizo acto de presencia en el mismo.

De igual manera, Acevedo manifestó, que con este Webinar se quiere incorporar el análisis de género a la nueva conceptualización de la salud pública, la cual se le ha dado el nombre de salud colectiva, para identificar una visión más clara de la misma, con el fin de contribuir a la amplitud y complejidad del conocimiento en el área.

Por otra parte, señaló que Venezuela se encuentra en un proceso de aceptación a las diferentes identidades sexuales, ya que a su juicio, como sociedad Latinoamérica aún nos cuesta aceptar a las personas de la comunidad LGBT, a pesar de que existan leyes y derechos que las respalden.

Por último, hizo un llamado a la población venezolana y a seguir contribuyendo a la nueva perspectiva de la salud, ya que el conocimiento está en constante transformación, y es importante informarse para poder lograr un accionar más asertivo, con el propósito de seguir incorporando a las poblaciones en el proceso de formación para la búsqueda de su bienestar.



